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Protokoll der 17. ordentlichen Generalversammlung 2020 
 
Datum  Samstag, 25. September 2021 
Ort  Gasthof zur Sonne, 4805 Brittnau 
Zeit  11.15 Uhr 
Anwesend Mitglieder:  12 
  Gäste:   0 
  Absolutes Mehr:   7 
  Stimmenzähler:  keine 
   Tagespräsidentin:  Käthi Hofer 
 
Entschuldigt: 31 MitgliederInnen (Daniela Frey, Daniela Locher, Nadine und Tobias Röder, Franz Meier, Co-
rinne Hess, Heidi Romer, Marlene Fretz, Cornelia Schmid, Kathrin Mecca, Simone und Sacha Derungs-Engler, 
Christina Müller, Karin und Urs Müller, Yvonne Vuille und Bruno Wittwer, Nicole Etter, Sylvia und Stefan Lüthi, 
Martin Zimmermann, Karin Bischoff Büchler, Eva-Maria und Miranda Bossart, Kim Gälli und Gabi Farner, Ursula 
Gloor, Marc und Karolina, Barbara Romano, Andrea Friedli, Marianne Wassmer) 
 
Protokoll  Jacqueline Schweizer 
 
 
Traktanden 
 
 
1. Begrüssung 
Muriel Hiltbrunner begrüsst alle anwesenden Mitglieder und den Vorstand. Die Einladung zur Generalversamm-
lung (künftig auch GV) wurde fristgerecht versandt. Die Traktanden finden Zustimmung und werden in der vorge-
legten Form genehmigt. 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler / Wahl des Tagespräsident/der Tagespräsidentin 
Stimmenzähler sind nicht nötig. Zur Tagespräsidentin wird Käthi Hofer gewählt. 
 
 
3. Genehmigung des Protokolls der 16. ordentlichen Generalversammlung 2019 
Das Protokoll der 16. ordentlichen GV 2019, welches vor der 17. ordentlichen GV stattfand, wird erst an der GV 
im Jahr 2022 (GV für 2021) vorgestellt.  
 
 
4. Jahresberichte 
4.1. Präsidentin 
Muriel Hiltbrunner hat keinen Jahresbericht. Sie ist hauptsächlich im Hintergrund aktiv. 
 
4.2. Zuchtwartin 
Maria Halffter informiert über Ankörung/Wesenstest, Würfe, Ergebnisse Gesundheitsuntersuchungen (HD/ED, 
PRA, Goniodysplasie), Zuchtstättenkontrolle sowie Ankörung 2019/2020. Alle detaillierten Informationen finden 
sich in ihrer Information (Beilage). 
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4.3. Kassier 
4.3.1. Kassenbericht + Revisorenbericht 
Kassenbericht: 
Es wurde für 2020 mit Einnahmen von CHF 11'300 gerechnet, effektiv nur CHF 8'450 erzielt (rund total CHF 2'850 
weniger, davon rund CHF 1'700 weniger Erträge aus Mitglieder-Einnahmen inkl. Abo HUNDE). 
Es wurde für 2020 mit Ausgaben von CHF 10'805 gerechnet, effektiv nur rund CHF 6'425.- ausgeben (rund total 
CHF 4'380 weniger, davon rund CHF 2'760.- aufgrund CoVid19 (es konnten nicht alle budgetierten Arbeitstage 
stattfinden). 
Dies ergibt eine Differenz von rund CHF 2'025 Überschuss (zum budgetierten von CHF 495.-). 
 
Revisorenbericht: 
Felix Gschwind und Röbi Wassmer haben die Rechnung 2020 eingehend mit den vorliegenden Belegen und Bu-
chungen kontrolliert. Alle Belege sind vollständig vorhanden und stimmen mit den Buchungen überein.  
Die Rechnung stimmt mit dem Kontostand der UBS Switzerland AG sowie dem Kassenbestand überein und weist 
einen Betrag von total CHF 17‘432.02 aus. Damit resultiert eine Vermögensäufnung von CHF 2’025.01 im Be-
richtsjahr. 
Sie bedanken sich bei Jacqueline Schweizer für die korrekte und fachmännische geführte Buchhaltung.  
Die Revisoren empfehlen der GV, die Rechnung 2020 zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten. 
 
 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2020 
Die Jahresrechnung für 2020 wird einstimmig genehmigt. 
 
6. Déchargeerteilung / Kasse und Vorstand 
Der Kassierin wie auch dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. 
 
7. Budget 2021 
Auf der Einnahmenseite wird total mit einem Betrag von CHF 10’660 gerechnet, auf der Aufwandseite entspre-
chend mit CHF 10’560. Somit ergibt sich ein vorsichtig budgetierter Gewinn von CHF 100. 
 
8. Budgetgenehmigung gemäss Antrag des Vorstandes 
Das Budget 2021 wird einstimmig genehmigt. 
 
9. Beiträge und Gebühren 2021 
Aufgrund des ausgeglichenen Abschlusses 2020 und des Vermögensstandes hat der Vorstand beschlossen, die 
Clubbeiträge für 2021 unverändert zu belassen. 
 
10. Mitgliedermutationen 
Per 1.1. 2020 zählte der Club 88 Mitglieder. 
 
Im Verlauf von 2020 durften wir 1 neues Hauptmitglied inklusive Familienmitglied begrüssen. Der Bescheidene 
Zuwachs spricht für die Corona-Situation (in dieser Zeit ist die Nachfrage extrem gestiegen, jedoch die Möglich-
keiten entsprechend gesunken).. 
Per 31.12.2020 mussten 4 Mitglieder aufgrund nicht-bezahlter Beiträge ausgeschlossen werden (hier ist anzumer-
ken, dass 3 davon im 2021 den Ausstand nachbezahlt haben und reaktiviert wurden). Einem weiteren Haupt- inkl. 
Familienmitglied wurde der Beitrag erlassen, da sie ihren Perro im Januar gehen lassen mussten. Hinzu kommt 
eine «normale» Kündigung. 
Der bereinigte Mitgliederbestand per 1.1.2021 lautet somit 83.. 
 
Jacqueline Schweizer übernimmt die Verantwortung für die vier Ausschlüsse. Sie hat sich auf die Email-Korres-
pondenz beschränkt und erst im Nachhinein per briefliches Nachhaken festgestellt, dass die Spam-Einstellungen 
sehr individuell sein können (nur weil 96 % (84 Mitglieder) auf die Email-Rechnungsstellung bezahlen, darf nicht 
automatisch von einer Nicht-Reaktion ausgegangen werden).  
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11. Wahlen 
Die Amtszeit der Präsidentin, der Aktuarin, der Zuchtwartin sowie der Kassierin dauern bis und mit 2020, es stehen 
daher Neuwahlen an. 
Zudem wird aufgrund des fortgeschrittenen Jahres die Amtszeit auf 2023 (statt 2022) fixiert. 
11.1. Wahl Präsident/in für eine Amtszeit von 2 Jahren (bis und mit 2023) 
Muriel Hiltbrunner stellt sich bis und mit 2023, zur Verfügung. Sie wird einstimmig wiedergewählt und mit Applaus 
zur Wiederwahl beglückwünscht. Der Tagespräsident übergibt der bestätigten Präsidentin damit wieder die Füh-
rung. 
11.2 Wahl Aktuar/in für eine Amtszeit von 2 Jahren (bis und mit 2023) 
Jacqueline Schweizer hat demissioniert. Der Vorstand schlägt zur Nachwahl Manuel Cimeli vor, welche aufgrund 
der Ausbildung zur Wesensrichterin heute nicht anwesend sein kann. Maria Halffter liest Manuela Cimelis SMS 
dazu vor. Manuela Cimeli wird einstimmig unter Applaus gewählt und beglückwünscht. 
 
11.3 Wahl Zuchtwartin für eine Amtszeit von 2 Jahren (bis und mit 2023) 
Maria Halffter stellt sich bis und mit 2023 zur Verfügung. Sie wird einstimmig mit Applaus wiedergewählt und 
beglückwünscht. 
11.4 Wahl Kassier/in für eine Amtszeit von 2 Jahren (bis und mit 2023) 
Jacqueline Schweizer hat demissioniert. Der Vorstand schlägt zur Nachwahl Robert Wassmer vor, welcher ein-
stimmig mit Applaus in seiner neuen Funktion bis und mit 2023 beglückwünscht. wird 
11.5 Wahl RevisorInnen 
Auf die Wahl eines Ersatz-Revisors wird künftig verzichtet. 
Robert Wassmer ist als Revisor noch gewählt, kann diese Funktion jedoch nicht mehr ausführen, da er als Kassier 
gewählt ist. Zudem ist die Amtszeit von Felix Gschwind auch abgelaufen.  
Jacqueline Schweizer stellt sich der bisherigen Tradition, dass scheidende KassierInnen das Amt des Revisors 
übernehmen. Und Felix Gschwind doppelt nach, eine letzte Verlängerung anzuhängen (er muss als Revisor nicht 
neu gewählt werden, da seine Amtszeit bis und mit 2021 läuft). 
Felix Gschwind (Verlängerung) und Jacqueline Schweizer (neu) werden für eine Amtszeit bis und mit 2023 ein-
stimmig und unter Applaus gewählt. 
 
12. Anträge des Vorstandes 
Arndt Meyer wird vorgeschlagen (keine Wahl notwendig, da kein Vorstandsamt), die Administration der Website 
zu übernehmen. Seiner Wahl wird einstimmig zugestimmt. 
 
13. Anträge der Zuchtkommission 
Keine Anträge der Zuchtkommission. 
 
14. Anträge  
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
15. Jahresaktivitäten 2021 
Wanderung 
17. Oktober Arbeitstag in Baden beim KV Bäderstadt.  
Die diesjährige Leicht-Wanderung findet am Samstag, 2. Oktober, statt. Aufgrund keiner weiteren Wandervor-
schläge findet sie zum fünften Male im bernischen Thörishaus der Sense entlang, mit Mittagessen im Restaurant 
Schwarzwasserbrücke, statt. 
 
Schwarzwald-Fun-  und Arbeitswochenende 
Das Datum für 9./10./11. September ist fixiert. Die 2021-Konditionen der Hotel Klosterweiherhof-Inhaber  werden 
kurz angesprochen (alle 6 vorhandenen Zimmer werden dem Club in Rechnung gestellt, ob belegt oder nicht). Die 
Mehrkosten wurden 2021 unter den teilnehmenden Hotelgästen aufgeteilt. 
Maria Halffter ist der Meinung, dass ein zukünftiger Fehlbetrag vom Club zu übernehmen sei (die Kassierin war 
im Vorfeld damit nicht einverstanden). 
Die Abstimmenden teilen die Meinung, dass der Club künftig für eine allfällige Differenz die Kosten trägt, da ja 
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genügend finanzielle Mittel vorhanden. 
 
Plauschparcours 2022 
Käthi Hofer stellt ihr Projekt dazu kurz vor. Ein Plasuchparcours, an dem sie die Unterstützung von mind. 40 
Clubmitgliedern benötigt oder die Ressourcen vom KV Bäderstadt miteinberechnen muss. Sie wird das Projekt 
schriftlich vorstellen und der Club wird dies unter Einhaltung der seinerzeit beschlossenen Datenschutzmassnah-
men weiterleiten, um abzuklären, ob von den Club-Mitgliedern mit ausreichend Unterstützung zu rechnen ist. 
 
Arbeitstage und Wasserarbeitstag 
Die Arbeitstage inkl. Wasserarbeitstag haben sich in Anzahl und Termin bestens bewährt und kommen bei den 
Mitgliedern sehr gut an (Teilnehmerzahlen). Es wird versucht, die Daten künftig so früh wie möglich zu fixieren und 
kommunizieren. 
 
 
16. Verschiedenes 
Verdankung von Jacqueline Schweizer für die langjährige Arbeit 
Die Präsidentin bedankt sich für das stets ambitionierte Engagement von Jacqueline Schweizer und überreicht ihr 
als Dank einen Gutschein. 
Robert Wassmer ergreift das Wort und verdankt ebenso die Arbeit und die Ergebnisse (Website etc.). 
Jacqueline Schweizer bedankt sich für die wertschätzenden Gesten und wünscht ihren Nachfolgern sowie ihren 
VorstandskollegInnen viu Gfroits für die Zukunft. 
 
Familientreffen (Siah-Siah) 
Es wird berichtet, dass die TeilnehmerInnen nach dem Tag etwas frustriert waren, da das effektive Programm mit 
Wesenstest und Tagesprogramm nicht mitgeteilt wurde und daher von etwas anderem unter «Familientreffen» 
ausgegangen wurde. 
Maria Halffter informiert, dass dieser Tag von der Besitzerin des Zuchtrüden (an beiden Würfen von Siah-Siah 
beteiligt) ins Leben gerufen und organisiert wurde, welche ein vom Club her geschätztes Interesse daran hat zu 
erfahren, wie sich der Nachwuchs ihres beteiligten Rüden entwickelt. 
Auch sei der Züchterin das Tagesprogramm mitgeteilt worden, was sie vermutlich verpasst hat, weiterzugeben 
(die Emailadressen der Welpenbesitzer wollte sie nicht preisgeben, somit war eine direkte Information über den 
Tagesaublauf nicht möglich). Der Club hat für diesen Anlass CHF 700 investiert. Hierzu Kritik anzuwenden seitens 
Züchterin ist nicht angebracht. 
 
. 
17. Festlegung der nächstjährigen Generalversammlung 
Die nächstjährige, 18. ordentliche GV wird anlässlich der nächsten Vorstandssitzung vom Montag, 4. Oktober , 
festgelegt (Tendenz März 2022). 
 

Muriel Hiltbrunner schliesst die 17. ordentliche GV 2021 und bedankt sich bei allen Anwesenden für die aktive 
Teilnahme und wünscht zum Mittagessen einen guten Appetit und für den anschliessenden Spaziergang viel Ver-
gnügen! 
 
Ende der Sitzung: 12.10 Uhr   Jacqueline Schweizer, Aktuarin (Thörishaus, 26. September 2021) 


